



REPÚBLICA DOMINICANA  
**TRIBUNAL CONSTITUCIONAL**  
PRESIDENCIA

**MENSAJE DEL PRESIDENTE DEL TRIBUNAL CONSTITUCIONAL, EN OCASIÓN DE  
CELEBRARSE EL DÍA NACIONAL DE LAS SECRETARIAS**

El 26 de abril de cada año, en la República Dominicana se celebra el “Día de las Secretarias”. En esta fecha especial, en el Tribunal Constitucional aprovechamos para reconocer la dedicación al trabajo, y la contribución que ellas aportan a la organización y el desenvolvimiento de las áreas donde prestan sus valiosos servicios.

Su trabajo eficiente y calificado allana el camino que nos conduce hacia el logro de los objetivos institucionales trazados y su labor se hace aún más valiosa desde la perspectiva del moderno concepto de servicio que se exige en la actualidad.

El Tribunal Constitucional valora profundamente el esfuerzo que día a día realizan para sacar adelante sus compromisos laborales, familiares y personales, muestra contundente de su voluntad para contribuir al proyecto de Nación configurado por el Estado social y democrático consagrado en la Constitución de la República.

Les insto pues, a capacitarse continuamente para actualizar sus conocimientos y así poder enfrentar los desafíos profesionales que surgen con el transcurrir del tiempo, y a mantener siempre esa firme intención de auxiliar con la mejor voluntad y entusiasmo los requerimientos de los ciudadanos, así como las demandas de sus supervisores y demás servidores constitucionales.

En nombre del Tribunal Constitucional y en el mío propio, reciban una cordial felicitación, y mi sincero agradecimiento por su invaluable aporte al fortalecimiento de la calidad de la gestión institucional, por apoyar al cumplimiento de nuestra misión organizacional y por cumplir con su trabajo de una manera responsable, diligente y transparente.

Dado en el municipio de Santo Domingo Oeste, provincia Santo Domingo, hoy día veintiséis (26) de abril de dos mil veintitrés (2023).



**MILTON RAY GUEVARA**  
Juez Presidente

RNC-430115886